

Newsletter de la Fondation UTT

Numéro 9 – Juin 2022

SOMMAIRE :

Mur des donateurs

La Fondation renouvelle ses partenariats

Clôture du programme égalité des chances - Cordées de la réussite

Nouveauté Asanutt

Mur des donateurs

La Fondation UTT remercie tous les acteurs majeurs qui ont pu se rendre à notre évènement du Mur des Donateurs pour célébrer les 778 000€ récoltés en 2021 afin de faire rayonner notre école. Beaucoup d'émotion et de remerciement étaient au rendez-vous pour ce temps fort de l'année.

Le Directeur Général de la Fondation, Thibault Vigier, a présenté l'évènement afin de mettre en avant les réalisations effectuées et les projets que nous avons pour la suite de l'année 2022, plus particulièrement les chaires et la vie étudiante.

L'objectif a été répété plusieurs fois lors de cette soirée. La Fondation UTT souhaite atteindre le million d'euros de dons, et ce avant 2025 ! Un grand merci à tous les donateurs qui n'ont pas pu être présent en ce moment de convivialité, nous espérons vous retrouver prochainement.

Nous souhaitons faire une mention spéciale au prix cœur d'Ellipse P22 qui a été remis à Thierry Adnot Responsable du Service Logistique et du SAV.

DONOR WALL

The UTT Foundation would like to thank all the major players who were able to attend our Donor Wall event to celebrate the €778,000 raised in 2021 to make our school stand out. There was a lot of emotion and thanks for this highlight of the year.

Thibault Vigier, Director General of the Foundation, presented the event in order to highlight the achievements made and the projects we have for the rest of the year 2022, especially the chairs and student life.

The objective was repeated several times that evening. The UTT Foundation wants to reach one million euros of donations, and this before 2025! A big thank you to all the donors who could not be present at this moment of conviviality, we hope to see you soon.

We would like to make a special mention of the Ellipse Heart Prize P22 which was awarded to Thierry Adnot, Head of Logistics and After Sales Service.

La Fondation renouvelle ses partenariats

Le vendredi 13 mai, Monsieur Garrigues et Madame Laure étaient présents dans les locaux de l'UTT afin de renouveler leur partenariat. Ce partenariat platine concernera :

- Le programme Égalité des Chances
- Les Chaires Gestion de Crise et Nanosensors
- Le CRUNCH
- La Remise des Diplômes
- Le projet Eut+
- Le Forum Entreprise et Forum Digital
- Les concours étudiants
- L'insertion professionnelle

D'un autre côté, le Crédit Agricole Champagne-Bourgogne renouvelle son partenariat avec la Fondation pour une durée de 3 ans. Conscients des enjeux climatiques et sociétaux de notre territoire, ils s'engagent à hauteur de 90 000€.



THE FOUNDATION RENEWS ITS PARTNERSHIP

On Friday 13 May, Mr Garrigues and Mrs Laure were present at the UTT premises to renew their partnership. This platinum partnership will concern :

- The Equal Opportunities Programme
- The Chairs of Crisis Management and Nano sensors
- The CRUNCH
- The Graduation Ceremony
- The Eut+ project
- Enterprise Forum and Digital Forum
- Student competitions
- Professional integration

On the other hand, the Crédit Agricole Champagne-Bourgogne renews its partnership with the Foundation for a period of 3 years. Aware of the climate and societal challenges in our region, they are committing €90,000.

Clôture du programme égalité des chances - Cordées de la Réussite



CLOSING OF THE EQUAL OPPORTUNITIES PROGRAMME - CORDÉES DE LA RÉUSSITE

The closing ceremony of the UTT's "cordées de la réussite" was held on Thursday 19 May 2022.

It was an opportunity to highlight the involvement of 242 schoolchildren from eight secondary schools in the Aube region located in the heart of priority urban districts or rural areas.

The Cordée UTT is fully linked to the Equal Opportunities programme, aimed at high school students in the Aube, and thus enables UTT to strengthen both its social openness and its role as a regional player.

In the end, Cordée-Equal opportunities is a great inclusiveness programme, unique in France, and fully in line with the values promoted by Eut+.

**ÉGALITÉ
DES CHANCES**

**LES
CORDÉES
DE LA
RÉUSSITE**

Nouveauté ASANUTT

Nicolas Burger est le nouveau Président de l'Asanutt !

Mercredi 11 mai, les membres du CA de l'Asanutt se sont retrouvés et ont pu élire Nicolas Burger afin d'occuper le poste de Président de l'Asanutt.

"L'Association des Anciens de l'UTT est riche d'une importante diversité de profils et d'expériences. Partant de ce postulat, et en tant que nouveau président de l'ASANUTT, je souhaite renforcer les liens entre les anciens, les étudiants et les différentes instances de l'UTT et du territoire. L'objectif est ambitieux : utiliser la force du réseau pour permettre de s'épanouir et de s'impliquer dans des projets dont l'envergure dépendra de la motivation de chacun. L'ASANUTT compte sur vous !"

Vous pourrez joindre Nicolas à cette adresse : nicolas.burger.10@gmail.com

NEW ASANUTT

Nicolas Burger is the new President of Asanutt!

On Wednesday 11 May, the members of the Asanutt Board of Directors met and elected Nicolas Burger as the new President of Asanutt.

"The UTT Alumni Association is rich in diversity of profiles and experiences. Starting from this premise, and as the new president of ASANUTT, I wish to strengthen the links between the alumni, the students and the different authorities of the UTT and the territory. The objective is ambitious: to use the strength of the network to allow for the development and involvement in projects whose scope will depend on the motivation of each individual. ASANUTT is counting on you!"

You can reach Nicolas at this address: nicolas.burger.10@gmail.com

